

4/23
(月)



國武選手おつかれさまでした

4月23日に平昌(ピョンチャン)冬季五輪で男子スノーボード「スロープスタイル」と「ビッグエア」の2種目に出場した國武大晃(くにたけひろあき)選手の報告会が行われました。残念ながら今回表彰台には届きませんでした。國武選手は「五輪ではいい経験も悔しい思い出もできました。今度はいい結果を求めて練習したいです」と4年後のオリンピックを見据えていました。



町長から横断幕や応援グッズを贈呈されました

4/23
(月)



みんなを笑顔にするダンスを

4月3日～4日に舞浜アンフィシアターで行われたチアダンス大会の各部門で受賞を果たした鎌瀬柚綺さん(至学館高校1年)、江口晴奈さん(阿中2年)、松岡あかりさん(阿中2年)、山村ひかりさん(阿中1年)、江原琉奈さん(東部小5年)、赤崎真優さん(東部小5年)が4月23日、町長に受賞の喜びを伝えました。山村さんは5月上旬にアメリカのオーランドで行われる大会に出場予定。「予選を突破してチャンピオンになりたい」と意気込みを話しました。



4/14
(土)



安全運転をお願いします

春の交通安全県民運動期間中の4月14日、阿久比町役場前信号交差点で、宮津団地交通少年団、交通安全協会、半田警察署の皆さんが交通安全キャンペーンを実施しました。県内では交通死亡事故が増加しています。宮津団地交通少年団が中心となって、「安全運転をお願いします」など元気よく呼び掛けながら、信号待ちをするドライバーに啓発物を手渡しました。

キャンペーンの終了後は阿久比駅まで飲酒運転根絶パレードを行いました。

4/13
(金)



日々の点検が消防技術向上につながる

4月13日、半田消防署阿久比支署前で通常点検が行われました。点検には町長と野口弘消防長が立ち会い、署員の服装や姿勢、消防手帳などの確認をしました。この点検は署員の規律を正し団体行動を強固にすることを目的としています。町長は点検後に「署員の皆さんの正しい姿勢、行動に大変頼もしさを感じました」と署員を激励しました。

